

propriété de M. J. T. Primeau, sur la rue Montcalm, à raison de \$4,600 pour l'usage du département des chemins pour emmagasiner les matériaux des rues, outils pour l'enlèvement de la neige et autres travaux.

6o. A l'effet de voter une somme de \$10,000 pour la pose de service d'eau.

7o. Extrait du Conseil du 14 Juillet 1911, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport recommandant d'accorder le permis à M. A. Summer d'ériger un garage dans le quartier Mont-Royal, avec prière d'informer le Conseil si ce garage doit être privé ou public, rapport au Conseil transmettant un rapport de l'inspecteur des Bâtiments déclarant que ce garage sera privé.

8o. A l'effet de recommander au Conseil le règlement de certaines réclamations comme suit:

Télesphore Tremblay, chute sur trottoir . . .	\$200.00
Intérêt du 27 juin 1911 . . .	1.04
Frais à F. P. Tremblay . . .	160.00
Alfred Desroches, chute sur trottoir . . .	91.00
Delmar Music Co., inondation . . .	13.42
Joseph Bonin & Femme, chute sur trottoir . . .	125.00
De. Anna Legault (Paré) Voiture brisée . . .	12.00
Frais à Archambault & Cie . . .	4.85
Albert Fox, dommages à propriété . . .	200.00
Dubeau vs Corporation du village Ahuntsic, M. Beaudin & Cie . . .	3.40
Demers vs Ville de Bordeaux & Al. M. Beaudin & Cie . . .	63.65
Dagenais vs Corporation Village Ahuntsic, M. Beaudin & Cie . . .	26.90
Maryin vs Ville de Bordeaux & Al. M. Beaudin & Cie . . .	64.35
Ménard vs Ville de Bordeaux & Al. M. Beaudin & Cie . . .	140.20
Couture vs Ville St-Paul & Al. M. Beaudin & Cie . . .	78.50

COMPTES:

Mtre Wilfrid Bessette, frais d'huissier . . .	22.75
R. Dumouchel, N. P., services professionnels . . .	77.70
	<u>\$1,385.56</u>

8.—Soumise une lettre du Secrétaire de la Commission du Havre "re" paragraphes 2, 3 et 4 de l'arrangement projeté de l'égout au bassin Elgin.

Résolu: De référer au Département en Loi, avec prière de faire rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 août 1911, a.m.

M. Ainey, président; MM. Wanklyn et Lachapelle.
1.—Soumise une communication de M. W. Simpkins, transmettant des plans de sections ainsi qu'un plan de la rive du fleuve St-Laurent.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

2.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Évaluateurs, en réponse à une question de l'Échevin Ward, à une assemblée du Conseil du 24 juillet, transmettant un état de l'évaluation des propriétés que la ville se propose d'acquérir pour l'ouverture du Boulevard St-Laurent.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

3.—Soumis un rapport de la visite que l'Ingénieur Sanitaire du Bureau Provincial d'Hygiène a faite dans le quartier Notre-Dame de Grâce pour y examiner l'agrandissement proposé du champ d'épuration qui dessert ledit quartier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

4.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant les annonces pour un ou des emprunts à 40 ans 4%.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil pour son information.

5.—Il est

implements used by the Road Dept. for street works, snow removal, etc.

(6) That a sum of \$10,000 be voted for the laying of water services.

(7) Submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 14th July 1911, referring back to the Board of Commissioners a report recommending that Mr. A. Summer be allowed to erect an automobile garage in Mt. Royal Ward, with a request that said Board inform the Council whether such garage is to be private or public, and a report from the Building Inspector stating that said garage shall be private.

Resolved: To submit to Council the Building Inspector's report.

(8) Resolved: To recommend to Council the settlement of the following claims:

Télesphore Tremblay—Fall on sidewalk . . .	\$200.00
Interest from the 27th June 1911 . . .	1.04
Costs to F. P. Tremblay . . .	160.00
Alfred Desroches—Fall on sidewalk . . .	91.00
Delmar Music Co.—Flooding . . .	13.42
Jos. Bonin & Ux.—Fall on sidewalk . . .	125.00
De. Anna Legault (Paré)—Vehicle damaged . . .	12.00
Costs to Archambault & Co. . . .	4.85
Albert Fox—Damages to property . . .	200.00
Dubeau vs. Corporation of the Village of Ahuntsic—Messrs Beaudin & Co. . . .	3.40
Demers vs. Town of Bordeaux & Al—Messrs Beaudin & Co. . . .	63.65
Dagenais vs. Corporation of the Village of Ahuntsic—Messrs Beaudin & Co. . . .	26.90
Maryin vs Town of Bordeaux & Al, Messrs Beaudin & Co. . . .	64.35
Ménard vs Town of Bordeaux & Al, Messrs Beaudin & Co. . . .	140.20
Couture vs Town of St. Paul & Al, Messrs Beaudin & Co. . . .	78.50

ACCOUNTS:

Wilfrid Bessette, barrister, bailiff's fees . . .	22.75
R. Dumouchel, N. P., professional services . . .	77.70
	<u>\$1,385.56</u>

8.—Submitted a letter from the Secretary of the Harbor Board "re" paragraphs 2, 3 and 4 of the proposed agreement anent the Elgin Basin Sewer.

Resolved: To refer the same to the Law Dept. for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th August, 1911. A.M.

Present: Messrs. Ainey, Wanklyn and Lachapelle.
Mr. Ainey in the Chair.

1.—Submitted a communication from Mr. W. Simpkins, transmitting section plans and a plan of the shore of the St. Lawrence River.

Referred to the Chief Engineer, for a report.

2.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, transmitting, in reply to a question put by Ald. Ward, at the meeting of Council held on the 24 July, a statement showing the value of the properties which the City intends to acquire for the opening of St. Lawrence Boulevard.

Resolved: To submit said report to Council.

3.—Submitted a report on the visit which the Sanitary Engineer of the Provincial Board of Health made in Notre-Dame de Grâce Ward for the purpose of inspecting the sewage farm, in said ward, which it is proposed to enlarge.

Referred to the Chief Engineer.

4.—Submitted a report from the City Treasurer, concerning the advertisements for a loan or loans for a period of 40 years, at 4%.

Resolved: To submit said report to the Council for its information.